



France Montagnes et les moniteurs de l'Ecole du Ski Français sur le Tour de France 2024

Cette année, France Montagnes s'associe au Tour de France Hommes et au Tour de France Femmes. Ce dernier rendez-vous est une belle nouveauté pour l'organisme de promotion de la montagne qui sera présent pour la première fois aux côtés des coureuses. Un peloton de champions et de moniteurs ESF ouvrira la route aux coureurs cyclistes professionnels sur le Tour de France lors de l'ascension vers Superdévoluy (étape du 17 juillet 2024) et enfin à l'Alpe d'Huez le 18 août 2024 lors du Tour de France Femmes.

Durant le Tour de France, une trentaine de monitrices et moniteurs esf s'élanceront sur l'étape 17 jusqu'à Superdévoluy (Haute-Alpes), ville étape pour la première fois.

Ils prendront d'assaut la montée du Col du Noyer culminant à 1664m d'altitude, d'une longueur de 7,5 km à 8,1%, puis l'ascension de Superdévoluy, station de montagne située à plus de 1500m d'altitude (3,8km à 5,9%).

<https://www.letour.fr/fr/patrimoine/etape-17/ville/superdevoluy>

A leurs côtés, les moniteurs seront heureux d'accueillir **Alizée Baron**, monitrice de ski esf dans les Alpes du Sud et championne de skicross. Elle a notamment terminé 5^{ème} des Jeux Olympiques de Pyeongchang en 2018, et a remporté deux épreuves de Coupe du Monde durant sa carrière. En 2019, elle est médaillée de bronze aux Championnats du Monde à Park City aux Etats-Unis.

Seront également présents, **Youri Duplessis-Kergomard** (Equipe de France de SkiCross, 9 podiums en coupe du Monde dont une victoire, 3 victoires en coupe d'Europe) et **Marion Chevrier** (Equipe de France de Ski Alpin, 4^{ème} place au classement général de la dernière coupe d'Europe de slalom).

En complément de leurs activités d'hiver et pour emmagasiner tous les bénéfices de l'activité sportive, les monitrices et moniteurs esf, ainsi que les compétiteurs en ski pratiquent souvent le vélo sous toutes ses formes, notamment le vélo de route.

Des photos et un ours seront disponibles mardi 16 juillet soir (montée test pour réalisation d'images) et mercredi 17 juillet soir, sur demande auprès de [Charlène Thomasset c.thomasset@france-montagnes.com](mailto:Charlène.Thomasset@france-montagnes.com)

Pour mettre en avant la diversité de la montagne française, France Montagnes déploie également son **visuel géant** « La Montagne, ça vous gagne ! » sur 5 étapes de montagne du Tour de France Hommes (étapes de montagne 4 dans les Alpes, 14 et 15 dans les Pyrénées, 19 et 20 dans les Alpes du Sud).

Enfin, le 18 août, un peloton essentiellement composé de monitrices esf sera présent sur l'étape finale du **Tour de France Femmes** à l'Alpe d'Huez. En ouvrant la route lors de cette mythique montée aux 21 virages, elles témoigneront des bienfaits de la montagne sur la santé et la condition physique, et offriront une belle promotion aux montagnes françaises.

Les moniteurs et monitrices participants à ces différentes étapes des Tour de France Hommes et Femmes, auront la chance d'être équipés pour l'occasion grâce à **nos deux partenaires : SANTINI et BLIZ**

Le peloton arborera de nouveau cette année une tenue très technique réalisée en collaboration avec l'équipementier SANTINI, partenaire officiel du Tour de France et qui sera bien entendu aux couleurs de France Montagnes et des ESF.

Retrouvez la gamme de produits cyclisme de la marque, ici https://www.santinicycling.com/us/?gad_source=1&gclid=CjwKCAjwi_exBhA8EiwA_kU1MsbxoZ42jqWvEl-IQz6dtZNLN8Tr5vSl82W93EAS1S5yDaq7f07CrxCqg8QAvD_BwE

Bliz, marque Suédoise et spécialisée dans les équipements de protection des sportifs accompagne depuis sa création tous les sportifs, qu'ils soient skieurs, fondeurs, coureurs ou bien encore cyclistes. Que cela soit pour des membres des Equipes de France de ski, des coureurs d'ultra-trails ou bien tout simplement des sportifs occasionnels, l'objectif de cette marque Scandinave est de proposer des produits multi-fonctionnels s'adaptant à tout niveau, à toute discipline et à tout budget. Le design épuré des montures et la qualité des verres saura forcément vous séduire.

<https://www.bliz.com/>

La montagne française en été

La présence de France Montagnes et de l'esf sur ces célèbres courses cyclistes est une opération de promotion incontournable pour la montagne française pour communiquer sur la saison d'été.

Plébiscitée par de plus en plus de visiteurs, la montagne française promet un été plein de découvertes et d'émotions. Que vous soyez aventureux, épicurien ou contemplatif, tous les massifs français déploient leurs paysages grandioses, leurs spécificités régionales, leur programme événementiel et leur meilleur accueil. Les moniteurs esf sont de véritables ambassadeurs de leur territoire en hiver comme en été.

Le dossier de presse Eté 2024 de France Montagnes est disponible ici : <https://presse.france-montagnes.com/dossier-de-presse>

France Montagnes

France Montagnes est l'association qui fédère les principaux acteurs du tourisme en France, notamment autour du célèbre slogan « La Montagne, ça vous gagne ! » relancé en 2022. La mission de l'association est de promouvoir les montagnes françaises à l'échelle nationale et internationale tout au long de l'année.

Contacts presse :

France Montagnes – Charlène Thomasset – c.thomasset@france-montagnes.com – 06 69 62 22 51